

Antrag Nr. 21-O-14-0001

FLH-Fraktion

Betreff:

Neubau gemeinsamer Fuß- Rad- & Hauptwasserleitungsweg von Wiesbaden-Heßloch zur B455 Bushaltestelle „Am Burgacker“

Antragstext:

Begründung:

Ein sicherer Fuß- und Radweg von und nach Wiesbaden-Heßloch zur Bushaltestelle Wiesbaden-Rambach „Am Burgacker“ an der B455 und weiterführend nach Wiesbaden-Rambach ist nicht vorhanden. Der Radweg würde auch den Hessischen Radfernweg R6 von Heßloch nach Rambach mit anschließen.

Die Hauptwasserleitung nach Wiesbaden-Heßloch scheint marode zu sein. Mehrere Hauptwasserleitungsbrüche sind in den letzten Jahren aufgetreten, wodurch große Teile von Wiesbaden-Heßloch mehrere Stunden von der Wasserversorgung abgeschnitten waren. Die Trasse der Hauptwasserleitung liegt, im beschriebenen Abschnitt, überwiegend unter der K658 die Wiesbaden-Heßloch mit der B455 verbindet.

Durch einen gemeinsamen Neubau eines Fuß- und Radweges auf einer neuen Trasse der Hauptwasserleitung, könnte nicht nur eine sichere Fuß- und Radverbindung zum ÖPNV und nach Wiesbaden-Rambach, sondern auch eine erhebliche Kostenreduzierung erzeugt werden.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, einen sicheren Fuß- Rad- und Hauptwasserleitungsweg von und nach Wiesbaden-Heßloch zur Bushaltestelle Wiesbaden-Rambach „Am Burgacker“ an der B455, zu bauen.

Dieser sollte:

1. um eine soziale Sicherung zu ermöglichen, parallel zur K658 geführt werden und
2. zur Kostenreduzierung und Minimierung der baubedingten Einschränkungen der Bürger, auf einer gemeinsamen neuen Trasse gebaut werden.

Wiesbaden, 18.05.2021

Schmidt
Fraktionssprecher